

**Herkunft:**

Sbl-F, Südwestfrankreich, insbesondere die Umgebung der Stadt Montauban und dem Garonne Tal. Um die Mitte des 19. Jahrhundert nach Süddeutschland eingeführt.

Gesamteindruck:

Sehr große, kräftige, lange, breite und tief stehende Taube; mit fast waagerechter Haltung und Kopf mit Rundhaube. Gewicht: mindestens 800 g und mehr.

Rassemerkmale:

Kopf: Groß, breit, lang und etwas abgeflacht mit hoher, breiter, leicht gewölbter Stirn, Oberkopf bis zur Rundhaube möglichst waagrecht. Die Rundhaube besteht aus mehreren Reihen verhältnismäßig langer, feiner und flexiblen Federn, die aus einer geschnürten Nackenbasis kommen, nach oben gerichtet sind und einen regelmäßigen Halbkreis bilden. In der Frontansicht ist sie breiter als der Kopf und überragt diesen seitlich ca. um 1 cm. In Augenhöhe beidseitig mit Rosetten, deren Federn können bis ans Auge reichen von Rundhaube über Hinterhals bis Schulteransatz befindet sich ein lockeres männenartiges Gefieder. Mitunter haben Tiere in der Rundhaube sowie an Hals- und

Brustgefieder sehr feine lange Haarfedern, die am Ende ein kleines pinselartiges Büschel bilden.

Augen: Dunkel bei Weißen, perlfarbig bei allen anderen Farbenschlägen. Augenrand schmal rosa bis rot, ansonsten der Farbe angepasst.

Schnabel: Mittellang, kräftig, fast gerade. Fleischfarbig bis schwarz je nach Farbenschlag. Warzen länglich und weiß gepudert.

Hals: Sehr stark, verhältnismäßig kurz mit langen und lockeren Federn.

Brust: Sehr breit, tief, wenig hervortretend.

Rücken: Breit, flach, lang, leicht abfallend.

Flügel: Sehr lang, auf dem Schwanz getragen (Spannweite ca. 96 bis 105 cm).

Schwanz: Breit, flach, aus 12 bis 16 Federn bestehend.

Läufe: Kurz, kräftig unbefiedert.

Gefieder: Aus langen, weichen, anliegenden Federn bestehend.

Farbenschläge:

Schwarz, Dun, Rot, Gelb, Blau mit schwarzen Bindern, Blau-Gehämmert, Blaufahl mit dunklen Binden, Blaufahl-Gehämmert, Rotfahl mit roten Binden, Rotfahl-Gehämmert, Gelbfahl mit gelben Binden, Gelbfahl-Gehämmert.

Gescheckt in den vorgenannten Farbenschlägen.

Weiß.

Farbe und Zeichnung:

Alle Farben rein und gleichmäßig. Die Binden möglichst lang und getrennt. Gehämmerte möglichst gleichmäßig in der Hämmerungsverteilung. Die Scheckung ist unregelmäßig verteilt (farbige, weiße Federfelder) auf ganzem Körper.

Grobe Fehler:

Zu kleine Tiere, schmale Brust, Rücken und Unterrücken sowie Schwanz zu schmal, zu abweichende Haltung von der Waagerechten, Schmäler und kleiner Kopf, zu ungeordnete, schmale oder extrem nach vorn neigende Rundhaube, fehlende Rosetten.

Bewertung:

Gesamteindruck – Größe – Form und Haltung – Rundhaube – Kopf mit Augen und Schnabel – Gefieder – Farbe, Zeichnung und Scheckung.

Ringgröße: 11